

# 話題

## ピックアップ

まちのニュース

皆さんからの情報をお寄せください。  
企画財政課広報広聴係 ☎・内線1202



班ごとに分かれ、市の魅力を話し合いました

## 次世代の発想力に期待

### 市こどもリーダー研修会を開催

市教育振興運動推進協議会は8月2日、市内の中学2年生、小学5年生など83人を対象に西根地区市民センターで市こどもリーダー研修会を開きました。参加者は、中学生をリーダーとした班に分かれ、体を使ったレクリエーションや研修を通して積極性や広い視野を持つことの大切さなどを学びました。松尾中の三浦亜香さんは「違う学校の人と交流できてよかった。今回学んだことを生徒会活動に役立てたい」と決意を語りました。



楽しみながら自然環境保全への理解を深めた児童たち

## 心を無にして精神統一

### 東慈寺で児童たちが坐禅を体験

田頭コミセンは8月4日、田頭地域に住む子どもや保護者に身近にあるお寺を知ってもらおうと「坐禅体験in東慈寺」を開きました。体験会には、高宮地区の児童8人、保護者4人が参加。駒ヶ嶺泰正住職から坐禅の作法や由来などの説明を受け、坐禅に挑戦しました。田頭小4年の伊藤晃星くんは「坐禅は姿勢を保つのが大変だったけど、いろいろ教えてもらえたので楽しかった」と目を輝かせました。



坐禅に挑戦する児童たち

## 生き物調べて環境学ぶ

### 田山小で米代川の水生物調査

田山小は7月19日、総合的な学習の時間に水生生物調査を行い、5、6年生の児童7人が米代川にすむ生き物を採取して身近な川の水質を学びました。児童たちはライフジャケットの説明を受け、装着して川へ。川の水温を計った後、川底の石の裏や水辺の植物の根元などに隠れた生き物を一生懸命探しました。畠山嘉莉来さん(6年)は「虫はちょっと怖かったけど、きれいな水にすむ生き物が米代川に多くてうれしい」と調査結果を喜びました。



採取した生き物がどんな水質を好むか調べる



心を落ち着かせ自身と向き合う参加者たち

## 充実した「おうち」時間に

### 写仏、ヨガレッチを体験

博物館は7月29日、展示物だけではない博物館の魅力をPRするため「写仏体験&ヨガレッチ」を開きました。参加者たちは、日本独自の文化である写仏を体験した後、自宅でも気軽に挑戦できるヨガとストレッチを組み合わせた「ヨガレッチ」で汗を流しました。同館は、化石発掘体験や学芸員体験などを通じて利用促進を図り、ここでしか体感できない魅力の発信に力を入れています。



収穫までの期間や育成上の注意などを聞く参加者

## 給食に生産者の思い乗せ

### 栄養教諭がほ場を見学して食材生産者の声を聞く

市学校給食センターに食材を供給する食材供給組合(古川恵一会長)は7月16日、野菜の育成環境を栄養教諭に知ってもらおうと、ほ場見学会を開きました。市学校給食センターから栄養教諭2人が参加し、古川会長のタマネギほ場とミニトマトハウスを見学。栽培管理の方法や子どもたちの口に入る野菜を育てる生産者の思いなどに耳を傾けました。西根地区学校給食センターの奥山暁辰さんは「思いを込めて育てられた野菜。子どもたちに美味しく届けたい」と意気込みました。

## すなっぶギャラリー



岩手山麓の硫黄を含むかがり火から「八幡平の火」を採火(8月15日、東京2020パラリンピック聖火採火式)



交通死亡事故抑止継続9カ月の賞賛状が県警本部長から伝達(7月19日、市役所)



(有)コマクサファームと(株)遠忠が第71回全国高等学校スキー大会ビブス協賛の目録を贈呈(7月16日、市役所)



(一財)ヒートポンプ・蓄熱センターが大規模な地中熱設備の導入に感謝状を贈呈(7月21日、市立病院)



工藤賢梶三段(左)と伊藤真平三段が県柔道形演武大会【投の形】で優秀賞を受賞(7月25日、県営武道館)